

Le Triathlon de La Havane est présenté en Espagne



Le Triathlon de La Havane et Championnat Ibéro- Américain qui aura lieu le 25 janvier prochain dans la capitale cubaine, a été présenté aujourd'hui en Espagne comme une initiative singulière qui lie le sport ,la culture et le tourisme.

La compétition , avec un maximum de 1000 participants est organisée en collaboration de Cuba et de l'Espagne avec l'appui de la Fédération Internationale de Triathlon, l'Association Ibéro- américaine de ce sport et la Députation de Huelva entre autres institutions.

José Carrasco, organisateur et directeur du Triathlon de La Havane, a expliqué qu'il s'agit d'un projet de coopération internationale et d'approche à l'expérience cubaine de solidarité en sports et autres actions humanitaires comme la lutte contra l' Ebola.

Les Cubains ne donnent pas leur surplus mais partagent ce qu'ils ont pour aider à construire un monde plus juste, a déclaré José Carrasco lors d'une réunion réalisée au Conseil Supérieur des Sports à Madrid.

Une ville entière sera à la disposition des triathlonniens pour faire connaître d'une façon différente le pays, un des aspects de base de l'initiative, qui fera de la compétition une fête du sport et de la coopération internationale.

Le président de la Fédération Espagnole et de l'Association Ibéro-américaine de Triathlon, José Hidalgo, a précisé pour sa part que le Congrès de la Fédération Ibéro-américaine de Triathlon aura lieu conjointement à la compétition.

Le lien avec la culture figure parmi les singularités de la compétition car des artistes plasticiens cubains offriront des œuvres pour les mieux placés et avec le tourisme , car elle permettra de connaître une ville comme La Havane.

Marisol Casado, présidente de la Fédération Internationale de Triathlon, a mis en exergue le fait que ce projet est une opportunité de plus pour l'expansion du triathlon dans le monde et montre que l'on peut lier

la culture et le sport.

L'ambassadeur cubain en Espagne, Eugenio Martínez, a exprimé sa satisfaction pour l'organisation de la compétition à La Havane, une ville a-t-il rappelé de 495 ans et avec un peuple aimable , qui sera une scène spéciale, pour un sport qui se développe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/38454-le-triathlon-de-la-havane-est-presente-en-espagne>



Radio Habana Cuba